Fundado en 1976 Año L Número 17.653

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,50 euros **Sábado**

29 de noviembre de 2025

Entrevista



Juan Ignacio Cirac: "Hay una burbuja en la computación cuántica" - P38

El Gobierno responde a Ábalos que no se dejará "chantajear"

- El PSOE se revuelve contra "las difamaciones" vertidas por el exministro socialista encarcelado
- Los aliados parlamentarios mantienen su apoyo a Sánchez, pero crece la preocupación

JOSÉ MARCOS / XOSÉ HERMIDA PAULA CHOUZA

Madrid

El Gobierno y el PSOE se revolvieron ayer contra José Luis Ábalos, quien fuera ministro y secretario de Organización de los socialistas, ahora encarcelado por corrupción. La vicepresidenta primera, María Jesús Montero, aseguró tajante: "El PSOE y este Gobierno jamás se van a dejar chantajear por nadie. Y eso lo sabe el señor Ábalos". La respuesta llega después de que Ábalos cambiara de estrategia y pusiera en marcha el ventilador al acusar sin aportar ninguna prueba a Begoña Gómez, la esposa de Pedro Sánchez, de participar en el rescate de Air Europa.

Montero atribuyó las declaraciones a un intento de mejorar su situación judicial y lamentó una estrategia "basada en mentiras y difamaciones". Los socialistas volvieron a reclamar a su exdirigente que entregue el acta de diputado en el Congreso.

Entre los aliados del PSOE, la preocupación por el escándalo va creciendo, pero de momento no hay ningún indicio de que pueda haber una ruptura. Sumar, socio del PSOE en el Ejecutivo, optó por la cautela y reiteró su deseo de que se investigue hasta el final. El PNV, el socio más fiable del Gobierno desde la moción de censura de 2018, emite desde hace semanas señales de cierta incomodidad. —P16 Y 17



Feijóo pide a la patronal catalana ayuda para una moción de censura. El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, pidió ayer a los empresarios catalanes que le ayuden, presionando a ERC y Junts, para presentar una moción de censura contra Pedro Sánchez. En la imagen, Feijóo con el presidente de Foment, Josep Sánchez Llibre, en Barcelona. κικε κικοόν (ΕΡ) —P18

Las pensiones aumentarán un 2,7% en 2026 para compensar la inflación

La subida media para los jubilados será de 572 euros anuales

RAQUEL PASCUAL **Madrid**

Más de 10 millones de pensionistas verán crecer sus prestaciones en 2026 como mínimo un 2,7%, equivalente al promedio de inflación de los últimos 12 meses. La revalorización de las contributivas supone 572 euros adicionales al año para una pensión media de jubilación. Las pensiones mínimas y no contributivas subirán previsiblemente algo más de ese 2,7% general. —P28 y 29

—EDITORIAL EN P12

Zelenski pierde a su jefe de gabinete por un escándalo de corrupción

CRISTIAN SEGURA

Agentes anticorrupción irrumpieron ayer por la mañana en el domicilio en Kiev de Andrii Yermak, jefe de la oficina de Volodímir Zelenski. El presidente de Ucrania anunció por la tarde la dimisión del que hasta ahora había sido su mano derecha. La caída de Yermak se produce en el marco del *caso Midas*, una red de comisiones y blanqueo de dinero que afecta al círculo más cercano de Zelenski. —P2 Y 3

FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DE GUADALAJARA



Mercè Rodoreda vuelve del exilio literario

—BABELIA

El pasado y el presente de Barcelona desembarcan en la FIL -P46 Y 47

El programa del certamen mostrará la ciudad, invitada de honor, a través de la cultura

Eduardo Mendoza y Carmen Balcells serán dos de los homenajeados en la cita literaria

